

Rapor hasil NAPLAN perseorangan bagi siswa

Informasi untuk orangtua dan wali

2024

NAPLAN adalah ujian literasi dan numerasi nasional yang diikuti oleh siswa di Kelas 3, 5, 7 dan 9. Ini adalah satu-satunya ujian nasional yang diikuti oleh semua anak di Australia. Keterampilan literasi dan numerasi adalah landasan utama untuk semua pembelajaran dan kemampuan untuk berpartisipasi secara efektif dalam masyarakat. Soal-soal NAPLAN menguji konten yang terkait dengan Kurikulum Australia untuk pelajaran Bahasa Inggris dan Matematika.

Tes NAPLAN hanyalah salah satu aspek dari proses penilaian dan pelaporan setiap sekolah. Karena ujian ini diadakan setiap 2 tahun sekali untuk setiap siswa, penilaian ini tidak dapat menggantikan penilaian luas dan berkelanjutan yang dilakukan oleh guru terhadap prestasi siswa. Guru anak Anda memiliki wawasan terbaik tentang kemajuan proses pendidikan anak Anda. Bersama dengan rapor ujian sekolah lainnya, rapor perseorangan NAPLAN dapat digunakan untuk mendiskusikan kemajuan anak Anda dengan gurunya.

Bagaimana NAPLAN menguji siswa?

Tes NAPLAN dikirimkan secara online ke sekolah-sekolah di seluruh Australia. Ujian online menyajikan pertanyaan-pertanyaan yang disesuaikan dengan respons masing-masing siswa, sehingga memberikan hasil yang lebih tepat dan pengalaman tes yang menarik bagi siswa.

Soal-soal tes NAPLAN sebagian besar didasari oleh pengetahuan dan keterampilan literasi dan numerasi yang telah dipelajari siswa dari tahun-tahun sekolah sebelumnya. Beberapa soal menilai konten tambahan dari tahun pengujian tersebut dan tahun berikutnya. Soal-soal ini telah dirancang sedemikian rupa sehingga dapat dijawab dengan menggunakan strategi yang telah dipelajari siswa pada tahun-tahun sebelumnya. Hal ini memastikan bahwa siswa dari semua kemampuan dapat menunjukkan kemampuannya.

Informasi rinci mengenai pengetahuan dan keterampilan yang diukur dalam NAPLAN tersedia di www.nap.edu.au.

Standar-standar kemahiran baru

Mulai tahun 2023, standar-standar baru diterapkan pada pelaporan NAPLAN. Pelaporan ini menggantikan kisaran numerik pelaporan NAPLAN dan standar minimum nasional sebelumnya. Para menteri pendidikan sepakat bahwa tahun 2023 adalah waktu yang tepat untuk memperkenalkan perubahan ini bersamaan dengan pemindahan NAPLAN ke bulan Maret.

Standar kemahiran memberikan informasi yang jelas tentang prestasi siswa. Standar tersebut ditetapkan pada tingkat yang cukup sulit namun wajar bagi anak pada saat ujian NAPLAN, terutama berdasarkan pada apa yang telah diajarkan pada kelas-kelas sebelumnya.

Ada 4 tingkat kemahiran:

- **Melebihi:** Hasil siswa melampaui harapan pada saat ujian.
- **Kuat:** Hasil siswa memenuhi harapan yang menantang namun wajar pada saat ujian.
- **Berkembang:** Hasil siswa menunjukkan bahwa ia sedang berkembang menuju harapan pada saat ujian.
- **Membutuhkan dukungan tambahan:** Hasil siswa menunjukkan bahwa ia tidak mencapai hasil belajar yang diharapkan pada saat pengujian. Siswa mungkin memerlukan dukungan tambahan agar dapat mencapai kemajuan yang memuaskan.

Hal-hal yang diuji NAPLAN tidak berubah. Halaman 4 dari rapor perseorangan siswa memberikan ringkasan yang lebih rinci tentang apa yang diketahui dan dapat dilakukan siswa pada setiap tingkat kemahiran. Informasi lebih lanjut tersedia di www.nap.edu.au.

Bagaimana cara tingkat kemahiran ditentukan?

Panel guru ahli menentukan tingkat kemahiran dengan membandingkannya terhadap ekspektasi pembelajaran untuk setiap bidang penilaian dan tingkat kelas. Masukan bagi orangtua dan wali mengenai rapor siswa juga disampaikan melalui kelompok fokus dan organisasi orangtua nasional.

Membaca rapor NAPLAN

Rapor NAPLAN menunjukkan skala kemahiran untuk setiap bidang penilaian (numerasi, membaca, menulis, ejaan dan tata bahasa serta tanda baca) dan hasil ujian siswa ditampilkan sebagai titik hitam pada skala tersebut.

Rapor tersebut kemudian menunjukkan prestasi setiap anak dibandingkan dengan rata-rata nasional pada tahun mereka (ditampilkan dalam bentuk segitiga hitam) dan kisaran prestasi untuk 60% siswa di tengah pada tingkat tahun mereka (ditunjukkan dalam bentuk persegi panjang berwarna muda).

NAPLAN adalah alat berharga yang dapat memberikan wawasan berguna mengenai kinerja siswa, namun rapor perseorangan harus ditafsirkan dengan hati-hati karena mencerminkan kinerja siswa pada hari ujian.

Bagaimana jika rapor anak saya menyebutkan bahwa ia mengikuti ujian di atas kertas?

Meskipun NAPLAN adalah tes online, ada beberapa kondisi di mana siswa boleh mengerjakan tes di atas kertas. Ini termasuk ketika:

- sekolah menggunakan kurikulum alternatif yang diakui
- siswa memerlukan tes kertas atas alasan aksesibilitas
- ada masalah selama pengujian sehingga tes kertas perlu digunakan sebagai tindakan darurat.

Siswa kelas 3 selalu mengerjakan tes menulisnya di atas kertas.

Dapatkah saya membandingkan prestasi anak saya dengan rapor NAPLAN sebelumnya?

Hasil dari tahun 2023 dan seterusnya tidak dapat dibandingkan secara langsung dengan hasil dari tahun 2008 hingga 2022. Hal ini karena skala pengukuran baru yang lebih sesuai dengan tes online telah diterapkan bersama dengan standar yang baru.

Selain itu, pada tahun 2023, tes telah dipindahkan ke Term 1 dari Term 2. Namun, seperti tahun-tahun sebelumnya, Anda dapat terus melihat prestasi anak Anda dibandingkan dengan rata-rata nasional pada tingkat kelas tersebut.

Bagaimana NAPLAN membantu anak saya?

NAPLAN memungkinkan orangtua dan wali untuk melihat kinerja anak mereka dalam literasi dan numerasi dibandingkan standar nasional. Prestasi anak Anda dapat dibandingkan dengan rata-rata nasional seluruh siswa pada tingkat kelas yang sama dan dibandingkan dengan tingkat-tingkat kemahiran.

Hasilnya dapat membantu orangtua, wali dan siswa untuk mendiskusikan kemajuan siswa secara perseorangan dengan guru.

Apa dampak hasilnya terhadap masa depan anak saya?

Hasil NAPLAN memberikan informasi penting tentang keterampilan literasi dan numerasi yang sedang dipelajari anak Anda melalui kurikulum sekolah. Hasilnya melengkapi penilaian lain yang dikerjakan anak Anda di sekolah, sehingga memberi Anda dan guru anak Anda pemahaman tentang pencapaian anak Anda pada saat ujian. Informasi tersebut dapat digunakan untuk mendukung anak Anda mencapai potensi maksimalnya.

Beberapa sekolah mungkin meminta rapor NAPLAN, selain rapor sekolah, sebagai bagian dari proses penerimaan mereka. NAPLAN tidak dirancang untuk menjadi ujian masuk sekolah; namun, hasilnya mungkin berguna untuk memberi tahu sekolah baru mengenai kebutuhan belajar siswa.

Bagaimana NAPLAN membantu sekolah anak saya?

NAPLAN adalah satu-satunya ujian nasional yang diikuti oleh semua anak di Australia. Tes ini membantu:

- guru untuk lebih mengidentifikasi siswa yang membutuhkan tantangan lebih besar atau dukungan ekstra
- sekolah untuk mengidentifikasi kelebihan dan kekurangan dalam program pengajarannya
- sekolah untuk menetapkan sasaran dalam bidang literasi dan numerasi
- sistem sekolah untuk meninjau program dan dukungan yang ditawarkan ke sekolah.

NAPLAN juga menyediakan data yang dapat dibandingkan secara nasional untuk membantu pemerintah mengevaluasi kinerja program pendidikan dan apakah siswa memenuhi standar literasi dan numerasi yang penting.

Siapa lagi yang akan melihat hasilnya?

Setiap tahun, otoritas penyelenggara ujian memberikan hasil tes semua siswa yang mengikuti NAPLAN kepada sekolah. Sekolah didorong untuk menggunakan hasilnya sebagai landasan dalam perencanaan perbaikan di seluruh sekolah.

Rapor perseorangan siswa bersifat rahasia. Tidak seorang pun kecuali otoritas administrasi ujian setempat dan staf di sekolah anak Anda yang akan melihat rapor anak Anda.

Hasil rata-rata sekolah dilaporkan secara publik di My School di www.myschool.edu.au. Hasil tes setiap tahun akan dicantumkan pada situs web tersebut menjelang akhir tahun. Hasil perseorangan anak Anda tidak tersedia di My School.